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26年１月役員会便り 

去る１月２５日、取締役 11名の出席並びに顧問・副理事長各 1名の傍聴により、ブリックア

ンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

議題 

 議決事項 

（１）普通株４株の譲渡が承認されました。 

 

協議・報告事項 

（１）会員を細分化してファミリーとして組織化する提案について協議し、引続き検討することとし

ました。        

（２）将来の会員を確保する為に、新しい家族会員に準じた会員制度を作ること、入会時の負担を軽 

くすること等、将来を見据えた会員の確保策などについて協議しました。   

（３）平日組売りの条件変更や優待券利用範囲の拡大などの営業施策について協議しました。                            

（４）プライベートコンペ開催促進について、担当役員から理事会でお願いした旨報告が有り、席上

希望が出た、セット料金設定について協議しました。                 

 

報告事項 

（１）最近の売上状況について報告が有り、12月の来場者数は、前年比 405名減少で、平日が 368 

名減少し、土日祝日も 37 名減少でした。平日は、雨の影響した日は前年並みにも拘らず各階層

とも減少しました。平日組売の 429名減少が目立ちます 

土日祝日は、前年比営業日数が 1日少ないことを勘案すればむしろ強含みと見られます。 

この結果ゴルフ場売上は 2,704万円で、前年比 156万円減少した。 

１月の 24 日までの実績は、来場者数が 1,210 名で前年比 132 名増加しましたが、内訳は平日が

400名増加し、土日祝日は 268名減少でした。 

    この結果ゴルフ場売上は、1,333万円で前年同日比 83万円増加しています。 

（２）平日組売りの実績について報告が有り、12月は前年同月比合計 111組 429人減少しましたが、

減少率は 46％と 6 月以降の 6 割の大きな減少率から見ると少し改善の傾向が続いています。1

月 24日まで実績は、56組 206名で、前年同日比 34組 119名増加ですが、前年の平日は雪でク

ローズの日が多く比較には適しません。 

（３）近年の平日来場者数の推移について報告が有りました。昨年 5 月から平日の来場者数の前年

比減少が続いていますが、この要因として圏央道の延長による競争の激化、平日組売りの減少、

営業力の低下等が挙げられています。これらの影響が大きいとは言え、それらが発生する以前

と比較しても減少傾向にあります。 

（４）コジロー会員の制度継続と募集要項変更について、検討した結果の報告がありました。             

（５）平日組売りの現行期限延長と内容の手直しについて、検討した結果の報告がありました 

（６）1月定例理事会の結果について報告が有りました。                    

（７）冬場の営業協力の一環として、役員・理事・従業員コンペを開催する旨報告が有りまし 

（８）その他、例年 2月に開催する社員旅行と連続休業日の工事予定等について報告が有りました。 

以上                                


